

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年6月2日 第26号
文責:江頭 俊輔

[『思いやり算』って知っていますか！？]

さて、前回は「自分は絶対守ってるって実はみんなが思ってる」というポスターから、日頃の【ちょっとした心配り】の大切さを伝えました。心配りができるのは、それをしっかりと意識していく、且つ心理的な余裕がある場面だと私は思います。6月はテストも控えていて、梅雨の時期の到来もあり、なんだかじっとりとした空気が漂うので、なかなか【ちょっとした心配り】ができるない時期かもしれません。ただ、しっかりと意識して、誰にとっても優しく振る舞うことができるみなさんの長所をさらに伸ばしたいと思ってるので、今回は『思いやり算』についてお伝えします。

これは数年前に AC ジャパン（日本広告機構）の CM にも採用され、第 66 回広告電通賞テレビ公共部門で優秀賞を受賞するなど、話題になったものです。(右図は youtube の QR コードです。) 見たことがある人や知っている人もいるはずです。(下図)『たすけ



合う』『ひき受ける』『声をかける』『いたわる』4つの言葉の中にある四則 (+, -, ×, ÷) を合言葉に「思いやり」を分かりやすくしています。目に見えない「思いやり」を行動として、意識できるように整理されているので、みなさんにも是非、実行してほしいと思います。私がこの中で難しいと感じるのは、『いたわる』です。相手の気持ちを想像し、それに共感する力が求められます。「頑張ってくれていたこと知っているよ。」「いつもみんなのためにありがとうございます。」そんな相手をいたわる言葉をそっと伝えることができると素敵だと思います。

相手に対して思いやりをもって接することは、小さいときから意識して、またそうすべきだと伝えられて私も成長してきました。おそらくみなさんも同じだと思います。一人の大切な人としての相手に対する敬意を大前提として、あたたかく、思いやりをもって、誠実に接してはじめて、望ましい人間関係や絆が芽生えるはずです。思いやり算を参考に、その一歩を学年全員で踏み出しましょう。

[【保護者の皆様へ】家庭学習強化週間が始まります！]

5月29日（木）から学校では家庭学習強化週間が始まります。家庭学習強化週間は、定期考査に向けての家庭学習を学校とご家庭で連携して見守っていく取組となっています。中学2年生の新宮町が推奨する家庭学習は120分です。定期考査に向けて、120分程度の計画を立てていますので、その計画の実施状況の確認とサインをお願いします。なかなかスケジュールノートを見る機会もないと思いますので、学習への取り組み方について、ご家庭で話しをするきっかけとなれば幸いです。

また、定期考査終了後に昨年度同様、「家庭学習強化週間にに関するアンケート」を保護者の皆様にも実施する予定です。本年度も家庭学習強化週間へのご理解とご協力をよろしくお願いします。あわせて、2年生最初の定期考査に向かうお子様へのあたたかい言葉かけとご声援をよろしくお願いします。



7日間の目標学習時間
時間 分

7日間の実際の学習時間
時間 分

保護者の方のサイン

一週間の学習振り返り

[保護者の皆様へ]
こちらに
サインを
お願
い
し
ま
す!